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【議事録】　2021年度6月愛媛大学工業会広島支部意見交換会
2021/6/12

【日時】
2021/6/12(土)18:10～19:40　＠　Zoom会議

【出席者】
常任幹事；

橋本一寛さん、橋本健二さん、筒本さん、垰田さん、阪井さん、國富さん、大澤（文責）
ゲスト

久保さん、曽我さん、笹木さん、近藤さん、佐藤さん、横山さん

【議題】
0．橋本一寛県支部長より先週行われた愛工会本部幹事会の結果報告
1．議事録のホームページ掲載とその他情報公開方法(Facebook)の検討
2．分科会等支部活動支援の提案

【結論】

０．工業会本部会議の協議で広島支部に関係した情報
１）．オンライン会議を開催しているのは広島支部のみで、参加者から賞賛されました。
２）．オンライン・イベントへ愛工会本部予算から支援金を出して欲しいと提案しました。
　　　　　協議の結果、合意の方向となりました。（具体的な内容は今後決まります。）
３）．岡山支部は11/20(土)岡山アークホテルで工業会のイベントを予定しています。
　　　　コロナの感染状況/ワクチン効果を見たうえで、場合によってはオンライン開催になります。

１．議事録のホームページ掲載とその他情報公開方法(Facebook)の検討
　　議事録をHPにのせることと、Facebookで情報展開することは決定された。

２．分科会等支部活動支援の提案

１）分科会活動は支部会の活性化に寄与するので、サポートすることが合意された。
　　当面はFacebookを活用して支援する。、
　　　①プライベートな活動からはじめて、Facebookへは事後報告でもOK。
　　　　そのような広報活動から仲間が増え、分科会活動へ繋がって行けば理想的。
　　　②会員および会員の企業を紹介するのに、Facebookを使うこともOK.。
　　　　将来的には学生と企業を結び付ける企業紹介イベントに繋げたい。

２）支援金やそのガイドラインについて、今回は議論しなかった。
　　　１）の盛り上がりの状況を見ながら、今後検討することにする。

【Next　Step】

　　次回7月は常任幹事による会議とします。
　　　　ただし、ゲストメンバーからの議題提案や出席希望はWelcomeです。

以上
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【補足/主な協議内容】

議題１；

議題２；

ゲストの多数；HPはあまり見てない。（総会の案内ハガキでお知らせしているが印象が薄い）
久保さん  　；インスタとツイッターは利用しているが、Facebookは使ってないので、
　　　　　　　具体的にはコメントできない。
曽我さん  　；Facebookは使ってる。ただし　なぜ今回案内しようとなったか理解したい。
笹木さん　　；HPの存在は知っているがあまり見てなかった。
　　　　　　　Facebookは数年前アカウント登録したが、使っていない。
近藤さん 　；SNSは一切していない。周知する手段として有効と思う。
　　　　　　ただし、セキュリティにはセンシティブでいきたい。

　　　　　　　　　　ツールは満遍なくやって頂けると助かりますが・・。

近藤さん 　；　分科会を支援して下さるのは、いいと思う。

　　　　　　　　　　周知する手段などをサポートしてもらうと助かります。

　　　　　　　　　　具体的にどのうような手続きをしたらいいのか　事例で知りたい。

国富さん　；　分科会を支援するのは良いと思う。

　　　　　　　　　　近畿支部・土木海洋会で会社紹介/情報交換的なイベントを年１回やっている。

　　　　　　　　　　紹介してもら企業が5万円支払って、学生が移動するバス代に使っている。

　　　　　　　　　　企業には企業紹介の効果があり、学生さんも就活の情報収集にメリットがある。

　　　　　　　　　　こんな企業紹介にFacebookを使うのはどうでしょうか？

阪井さん　；　企業紹介とFacebookをからめるのはいい。Facebookを発信したい人が

　　　　　　　　　原稿（大学時代のちょっとしたネタと現在/将来の企業紹介）を書いたらいいと思う。

　　　　　　　　　　　　

横山さん　；　趣味イベントから始めると敷居が低い。

　　　　　　　　　仲間でフットサルをするようになったら、それをFacebookに挙げてみたい。

　　　　　　　　　ある程度人数がそろったら、補助金を頂けると助かります。

橋本一寛さん　；　補助金を出す場合は、何人以上参加といったガイドラインを決めるべきでは？

　　　　　　　　　　　　また、趣味イベントは種類を増やせば、参加するメンバーも広がると思う。
　　　　　　　　　　　ゴルフイベントは是非再開していただきたい。

峠田さん　；　Facebookだけでなく　HPにのせて欲しい。

橋本健二さん　；　　FacebookでなくHPとなると、書く人にとって敷居が高くなる。

　　　　　　　　　　　　また、HPの更新作業も負荷がかかりすぎるので、即やりましょうとは言えない。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

久保さん  　；　分科会を支援することは、活動の間口が広がるので良いと思う。

曽我さん  　；　分科会をやることはいい。

　　　　　　　　　　　
笹木さん；　　このような興味あるイベントを企画し　情報発信すると支部活動が活性化する
。

ほか、多数意見を頂きました。（すべて記録していないことを、ご容赦ください。）


